



## Creel pide a Margarita Zavala no dejar las filas del PAN ante señalamientos contra Felipe Calderón por el caso García Luna

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, externó su respaldo a la diputada panista Margarita Zavala, a quien pidió no dejar el partido ante los señalamientos contra su esposo, el expresidente Felipe Calderón, por su responsabilidad en el caso de Genaro García Luna.

“Sería, al menos para mí, totalmente sorprendente que fuera a pagar lo que no debe de pagar Margarita Zavala. Yo, como su compañero, le digo que nuestro grupo va a estar ahí. Va a estar bien, pero bajo el principio, que quede muy claro, que las investigaciones lleguen a donde tienen que llegar”, dijo en conferencia ante la pregunta por los rumores que indican que la legisladora podría salir del partido.

Creel aseguró estar de acuerdo con que se investigue a cualquier funcionario que pudiera tener asuntos judiciales por resolver; sin embargo, aclaró que es trabajo de los Ministerios Públicos llevar a cabo las investigaciones.

“Entiendo el proceso judicial, quien tienen la obligación de hacer esto son las autoridades, lo que diga un civil no tiene ninguna consecuencia, pero si hay material debe ser ‘toque lo que toque’, de la administración que sea, del nivel que se llegue, más claro no te lo puedo decir”.

El diputado panista, además, exhortó al gobierno a no permitir se lleven procesos en otros países que se deberían investigar en México, en alusión al caso de Genaro García Luna, quien fue declarado culpable de delitos por narcotráfico en una Corte de Estados Unidos.

<https://latinus.us/2023/02/23/creel-pide-margarita-zavala-no-dejar-filas-pan-ante-senalamientos-contra-felipe-calderon-caso-garcia-luna/>